



りんごの皮むき

虹組でりんごの皮むきを披露しました。りんごの皮が長くつながりながらむいていくと、「へびみたーい！」とテンションが高くなっていました。りんごが赤色から何色になるか、りんごを切ったら中がどのようなになっているかを実際に見て、知ってもらいました。りんごを切った断面を見せたときには、「ちょうちょみたい」「虫みたい」など気づいたことを教えてくれました。最後はりんごの味見をして、嬉しそうにする子どもたちでした。



真剣に見てくれたよ



サラダ作り

星組がサラダ作りをしました。最初に、サラダに入れる具材を見せました。「これは何でしょう？」と言うと、しっかり答えてくれました。切った野菜の形でも、野菜の名前が言えました☆子どもたちが具材をボウルに入れてから、マヨネーズを入れて、混ぜました。自分たちが作ったサラダなので、野菜からどんどん食べてペロリとなくなりました。自分で作ったサラダはおいしかったようです☆



ピザトースト作り

虹組がピザトースト作りをしました。パンにケチャップを塗って、ハムをちぎってのせます。次にチーズです。チーズは、ナイロンをはがすことにも挑戦！「できん」という声もありましたが、少し手伝ってあげると、みんな開けることができました☆チーズもちぎってのせたら完成。顔の形になっている子もいて、楽しんで作っていました。お昼に自分が作ったピザを食べました。



上手にはがしていくよ

クリスマス🎄バイキング

25日はクリスマスメニューでした☆今年は、空、月組はバイキングをしました。空組は、自分たちで食べれる量を決め、取っていきます。お約束として、おにぎり、主菜（肉と魚）、副菜（サラダ2種）の3つは必ず取るようにしました。全種類取る子もいれば、野菜が苦手なサラダは1種類など、自分たちで食べれる量を考えながら取っていました。月組は、食べたいものを伝え、先生に入れてもらいました。どのクラスも「おいしー。」と言いながら食べていました☆



クリスマス🎄おやつ

おやつ時間は、全クラスクリスマスケーキ作りをしました。虹、星組は、子どもたちがケーキに果物をのせて食べました。月、空組は、各グループごとに、ホールのケーキに生クリーム、果物をのせて作りました。丁寧に作っていくグループ、ダイナミックに作っていくグループと個性あふれるクリスマスケーキができました☆楽しいクリスマスの思い出になってくれたらと思います。

